
  

Frau 

Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler 

Maximilianstraße 100  

 

67346 Speyer 

 

 

Anfrage Stiftungskrankenhaus 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die nächste Sitzung des Stadtrates am 04.02.2021 zu nehmen. 

 

Im Jahre 2004 haben das damalige städtische Stiftungskrankenhaus (Spital) und das 

Diakonissenkrankenhaus fusioniert. Somit ging auch eine lange, traditionsreiche und 

kommunale Gesundheitsversorgung in Speyer zu Ende. 

 

Das fusionierte Haus bietet heute eine medizinische Versorgung auf hohem Niveau und ist weit 

über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. 

 

Von Anfang an war uns allen allerdings bewusst, dass nach einer gewissen Zeit Gebäude und 

Gelände des ehemaligen Stiftungskrankenhauses wieder an die Bürgerhospitalstiftung 

zurückfallen wird. 

 

Von daher stellen sich für die SPD Stadtratsfraktion, wie in der Haushaltsrede schon 

angekündigt, folgende Fragen um die Zukunft von Gelände und Gebäude:  

 

 

1. In welchem Jahr läuft der Mietvertrag mit den Diakonissen aus? 

2. Wird über eine weitere Verlängerung des Mietvertrages seitens der Diakonissen nach-

gedacht? 

3. Gibt es seitens der Verwaltung, Vorstellungen oder Planungen wie Gelände und Ge-

bäude für die Zukunft genutzt werden können? 

4. Wenn ja, welche Vorstellungen und Planungen sind vorgesehen? 

5. In welchen baulichen Zustand befindet sich das Gebäude. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Walter Feiniler 

Vorsitzender 


